
! ! ! !本报温哥华今日电 （特派记者
关尹）北京时间今日凌晨 !时、加拿
大当地时间下午 "时，身着统一白色
球衣装备的上海老克勒明星队集体
走出温哥华机场，开启了球队组建以
来的首次海外热身之旅，他们将在这
里与当地的华人球队踢 #场友谊赛。

上海与温哥华是友好交流城市，
在温哥华当地华人足球队的诚意邀请
之下，刚刚成立半年的上海老克勒明星
队飞赴加拿大进行一次“海外拉练”。
一批昔日的申花球星都在出战之列，以
范志毅领衔，由朱琪、张勇、虞伟亮、
曲圣卿、肖战波、卞军等 "$人组成。
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! ! ! !昨晚的中国赛场首秀，%&岁
的上港新援澳大利亚前锋伊比
尼，给自己打了 $分。“我想，还需
要两到三场比赛，才能达到最佳
状态。”伊比尼自信满满地说。

伊比尼是下半场替换上场
的。他个子挺高，身体看起来有些
单薄，在几次同韩国队员的身体
接触中，有些扛不过对手，而在几
脚同队友配合的传球中，也出现
了一些失误。现场球迷有点担心，

“新外援不怎么样嘛。”随着比赛
的进程，伊比尼开始逐渐适应了
比赛节奏。第 '!分钟，只见他从
左侧一路带球突破对方两名后卫
的防守，冷不防一脚大力抽射，可
惜打在了球门立柱上。这一脚，引
来现场球迷的叫好。
赛后，伊比尼坦言，希望能利

用这几场比赛的机会，赶紧融入
球队。

本报记者 陶邢莹

首发打满全场
('号！昨晚的虹口体育场

来了 )&&&名球迷，申花投资人
朱骏身披 *'号战袍，和退役的
前申花队员成亮搭档双后腰组
合。全场比赛，朱骏触球机会不
多，但拼抢和防守十分卖力。每
一次触球，都有球迷为他叫好。
这也是朱骏第三次代表申

花首发出现在国际比赛上。+$

岁的朱骏兴致很高，体能也好，
他打满了 ,-分钟的比赛，还攻
入一球。遗憾的是，越位在先，
进球被判无效。
走下赛场，朱骏满头大汗。

记者们围上去让他给自己打
分，一向能言善辩的他这次却
惜字如金。“今天，我就不自我
评价了，请大家来评价吧。”

停电“闹情绪”
停电了！"&时 ).分，上海

体育场内有一路灯光突然熄灭
了。比赛只得临时暂停，双方球
员在场上做一些传接球练习。
上港球迷戏言，大概是体育场
对双方都还没有进球表示了不
满吧。另一边，申花球迷在微博
上开玩笑说：“申花恰好被进了
一球，上港主场就闹情绪了。”
随后，上海发布、国家电网

上海市电力公司陆续发布微
博，原来是上海电网浦东至浦
西一条输电线缆发生故障，造
成静安、普陀、黄浦、徐汇等部
分用户用电受到影响，连轨交
二号线部分区段也都停运了。
暂停 ,分钟后，现场照明

恢复，比赛继续进行。果然，毛
嘉康头球攻门，帮助上港队率
先打入一球。

本报记者 钟喆 陶邢莹

! ! ! !申花、申鑫、上港同时登场亮
相。昨天，“三荣电梯杯”上海足球
国际邀请赛上，一个晚上)支同城
中超球队同时开球，哪场人气最足？
本届国际足球邀请赛在中超

联赛间歇期进行，一来为各支球
队练兵保持状态，二来也可以培
育球迷文化。昨天是国际足球邀
请赛的第一轮，申花、申鑫、上港
各自坐镇主场迎战对手。比赛安
排在周三，是个工作日。
按理说，全主力出战的上港

队，应该人气最旺。但结果上海体
育场内，只坐了可怜的一千来人，
场地空空荡荡。申鑫的主场在源
深，比赛只有少数主力登场，现场

球迷也是一千出头。
倒是申花，外援和主力全部

休假。赛场上，球队只有戴琳一人
是主力，其他上场球员要么是退
役的老将，如殷锡福、成亮；要么
是鲜有机会上场的球员，如陶金、
熊飞。像替补登场的阿布等人，甚
至是第一次代表申花出战。即使
这样，申花的现场球迷依然最多，
将近)---人。虽然只是一场最普
通的友谊赛，球迷们依然十分敬
业，助威声嘹亮。
当然，大家来申花，一个主要

原因是想现场看看申花投资人朱
骏的脚法。毕竟多了他，球场就多
了不少热闹。昨天的现场也是如

此。只要朱骏触球，球迷就会报以
掌声。

%-*)赛季，申城有)支中超球
队，球迷就这些。支持哪一支？是
甜蜜的烦恼。老大哥申花有底蕴，
球迷基础最好，日常话题多，看点
多，今年踢得也好；申鑫是支低调
的平民球队，稳扎稳打，逐渐得到
球迷喜爱；上港则是一支中超新
军，年轻有活力，球迷也在逐渐培
育中。
昨天，申鑫和上港都与对手

打平，申花败北。比分上，申鑫和
上港占优，但在人气上，还是老大
哥申花领先一步。
本报记者 钟喆 陶邢莹

! ! ! !申花投资人朱骏昨晚在上海国际
足球邀请赛中，踢满九十分钟。今天一
早，他接受了本报记者的电话采访。

记!还讲得出话吗!

朱!当然。（嗔怒，声音提高一个八
度）我再踢半小时没问题！

记!你的体力就这么好!

朱!昨天比赛中，我上半场是有所
保留的，因为希望踢满九十分钟。其
实，这与平时的锻炼是有关系的。如果
坚持锻炼，我相信这个并不稀奇。

记!发挥得如何!

朱!踢后腰需要控球，我技术达不
到，更适合我的位置是踢前锋，找机会
或者捡漏那种。我毕竟不是专业运动
员，常常是有意识，没技术。不过昨天
我踢后腰时对方没进球。（得意地笑）

记!去年在交大"阿内尔卡给你创

造了空门的机会"你没打进#昨天打进

一球"但是越位在先#可惜吗!

朱!挺遗憾的。裁判说越位，但我
不这样认为。其实，应该一进球，马上抱
起球和队友们脱球衣庆祝，而我们自己
也不太自信，去看边裁……唉，还是经
验不足。（大笑）去年没进，今年进了，但
越位，明年如果还有机会上场，应该可
以进球了吧。（再次大笑）

记!你觉得自己很有足球天赋"是吗!

朱!我觉得就是一种本能。无他，
唯手熟尔。

记!那后两场比赛还会踢吗!

朱!家里有点事，我今天要离开上
海。后两场踢不了了。

记! 最后一个问题" 作为球队老

板"你自己上场踢球"还是有许多人表

示不可思议#你怎么看!或者说"你希

望大家如何看待你的这种做法#

朱! 我从来没有想过要求别人怎
么看我（上场比赛的这种做法）。许多
人认为，足球老板把钱掏出来就好，其
他你啥事别管。而做/0的，不是这样

的，老板都亲历亲为。更重要的是，我
认为我在足球圈里也泡了十几年了，
我是内行，也很职业。正因为我懂，所
以，我可以这样做。

记!好"谢谢"祝你一路顺风#

朱!不好意思，我还有一个小小的
要求：如果你们要用我比赛时的照片，
请用一张形象好点的……

记!我注意到了"的确有几张你踢球

时的照片有损公司形象$和他开玩笑%&&

朱!就是这个意思（笑）。
本报记者 高兴

! ! ! !别小看一场普通的友谊赛" 或许

也有意想不到的收获'

昨天" 申鑫在源深体育场迎战南

非自由州队"尽管双方并非主力出战"

但上场的球员绝对是真刀真枪真干"!

比 !的比分" 为球迷奉献了一场精彩

的对攻战#

"粒进球让球迷大饱眼福" 一个

意外更值得一提#比赛临近尾声"申鑫

!比 #领先" 而且正在控制球组织进

攻# 此时"自由州球员突然受伤倒地"

申鑫球员善意地控住球" 给对方治疗

时间#比赛重新开始"双方争球#按照

常理"自由州球员应该把球(礼貌)地

还给对手'但他们没有"而是利用这次

机会发动长传进攻' 始料未及的申鑫

球员等到反应过来" 自家球门已经被

对手洞穿' 随后场内的球迷爆发出全

场唯一一次嘘声'

根据足球规则" 自由州球员的进

球没有犯规'依据常理"申鑫球员也不

算犯错'但"试想这如果是一场联赛保

级的生死战"对方利用规则一击致命"

申鑫也只好哑巴吃黄连有苦说不出

了' 赛后"申鑫主教练朱炯表示"球员

经验不足"才被对手追平"有些遗憾'

(当然" 这也是好事" 给我们上了一

课' )

昨晚的情况只是一个意外" 可赛

场瞬息万变' 每一秒"都要绷紧神经'

把意外当成万一"懂得这个道理"申鑫

在友谊赛上才(不虚此行)' 钟喆

三支球队同亮相
人气指数申花高

去年空门 没进
今年进了 不算
明年 !!

申花投资人朱骏又掏钱又踢球亲历亲为

把意外当成万一!"#$

%&'()*+,-&.

上港队新外援貌不惊人
首秀平平 卖相一般

花 絮

! 朱骏在昨晚国际足球邀请赛上踢

满全场 图 !"

! 上港队引进新外援伊比尼*右%在身体对抗中不占上风

实习生 高宇辰 记者 周国强 摄
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